

Papa pide a Humanidad Condenar el Terrorismo

ROMA, octubre 7 (DPA).— Tras su tercer viaje pastoral a Francia, el Papa Juan Pablo II regresó esta tarde a Roma.

Antes de partir de Lyon, el Pontífice reiteró el deseo

de que Francia se vea libre de actos terroristas.

El terrorismo internacional —dijo— "debe ser condenado por toda la humanidad, por los estados y las organizaciones interna-

cionales".

Juan Pablo II, que visitó París en 1980 y Lourdes en 1983, hizo escalas durante su 31 viaje fuera de Italia en Lyon, Talze, Ars y Ancecy.

El próximo 18 de noviembre el Papa Wojtyla comienza una nueva gira pastoral de dos semanas por Australia, Oceanía y Asia.

Niegan Avión Derribado Pertenecía a "Contras"

TEGUCIGALPA, octubre 7 (AP).— La organización rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN) negó hoy que uno de sus aviones de carga haya sido derribado por el ejército nicaragüense.

Un vocero de la FDN, que pidió no ser identificado, dijo que esa situa-

ción es "parte de la propaganda del régimen marxista-leninista de Nicaragua".

Las autoridades nicaragüenses informaron haber derribado un avión DC-6 que transportaba pertrechos militares para los rebeldes ni-

—Favor pase a la página 17.

Papa Insta a Teólogos Acatar Doctrina Católica

LYON, Francia, octubre 7 (AP).— El Papa Juan Pablo II instó hoy a los pensadores y líderes de la Iglesia a acatar la doctrina católica y dijo que las "tentaciones intelectuales" podrían arruinar la Iglesia.

El Pontífice, que termina hoy su peregrinaje de cuatro días por Francia, invocó nuevamente el ejemplo de San Ireneo, al hablar a un grupo de

teólogos, profesores y estudiantes de la Universidad Católica de Lyon.

San Ireneo, obispo de Lyon en el siglo II, enfrentó muchos desafíos, como la hostil secta agnóstica casi cristiana que amenazó a la naciente Iglesia Católica de entonces, dijo el Papa.

"Hay también hoy entre ciertos cristianos la

—Favor pase a la página 15.

Asesinan a Clérigo Musulmán en Beirut

BEIRUT, octubre 7 (AP).— Pistoleros enmascarados, conduciendo una motocicleta, mataron hoy a tiros a un alto clérigo musulmán sunni, cerca de una mesquita en Beirut, dijo la policía.

El clérigo asesinado fue identificado como Subhi Saleh, quien realizó sus estudios religiosos en la Universidad Islámica Al-Azhar en El Cairo y luego en La Sorbona,

en París.

La policía dijo que los pistoleros escaparon después de asesinar a Saleh de 53 años. No dejaron rastro o motivo del atentado.

Saleh fue baleado en el distrito occidental de Sakiet El Jazir de Beirut a las 8:45 a. m. (05:45 GMT). Una ambulancia lo llevó al hospital de la American University en

—Favor pase a la página 17.



PAPA CON NIÑOS. Ancecy, Francia, octubre 7. El Papa Juan Pablo II es recibido por niños de Savoy, al llegar a esta ciudad gala. El Pontífice pidió a la humanidad luchar contra el terrorismo internacional. (Reuter).

Baja en el Café en Colombia

BOGOTÁ, octubre 7 (DPA).— El café suave colombiano se cotizó hoy a 1.89 dólares por libra en los mercados internacionales de Nueva York, informó en Bogotá la federación nacional de cultivadores.

Ayer, el grano colombiano se había vendido a 1.92 dólares por libra.

En los últimos ocho días la libra del producto colombiano bajó más de diez centavos de dólar en el mercado internacional.



ALOJARA A PERIODISTAS. Reikiavik, Islandia, octubre 7. El transbordador noruego "Bollette" llega a Reikiavik. La nave alojará a algunos de los 3,000 corresponsales, que asistirán a la pre-cumbre entre el Presidente de E. U., Ronald Reagan y el dirigente soviético, Mijail Gorbachev. (Reuter).

Pre-Cumbre E.U.-URSS no Restablecerá Paz en C.A.

WASHINGTON, octubre 7 (DPA).— Es improbable que la reunión que celebrarán en Islandia el Presidente Ronald Reagan y el se-

cretario general del partido comunista soviético Mijail Gorbachev tenga efecto alguno en cuanto a restablecer la paz en América Central, opinó hoy el secretario de estado adjunto para asuntos hemisféricos, Elliott Abrams.

"Los soviéticos están jugando un papel muy significativo en perturbar la paz en Centroamérica", afirmó Abrams durante una rueda informativa televisada internacionalmente por el servicio noticioso de Estados Unidos, en la que res-

pondió preguntas que le formularon periodistas desde varias capitales de América Latina.

La Unión Soviética financia las actividades comunistas en la región "principalmente, por supuesto, a los cubanos y los sandinistas, pero también a grupos más pequeños que operan en los otros países" de Centroamérica, sostuvo Abrams.

"Si ellos no tuvieran el apoyo soviético, si no tuvieran los cientos, miles,

—Favor pase a la página 30.



CONMEMORA MUERTE DE SADAT. El Cairo, Egipto, octubre 7.— El Presidente egipcio Hosni Mubarak (centro), es escoltado por el Ministro de Defensa, Halim Abu Ghazala (izquierda) y el Jefe del Estado Mayor del Ejército, Ibrahim el Orabi (derecha), en su visita a la tumba del ex-Presidente Anwar El Sadat, asesinado hace 5 años, durante un desfile militar. (Reuter).

Capturan a 40 Soldados Soviéticos en Afganistán

ISLAMABAD, Pakistán, 7 (AP).— Fuerzas de asalto respaldadas por helicópteros artillados y aviones atacaron posiciones guerrilleras cerca de Kabul en Afganistán y los insurgentes capturaron a 40 soldados soviéticos cerca de esa capital, dijeron hoy fuentes diplomáticas occidentales con la condición de no ser identificadas.

Las fuentes dijeron que los combates se habían reanudado la semana pasada en la zona de Paghman al norte de Kabul. Informaron que 30 helicópteros de transporte de tropas MI-8 respaldados por helicópteros artillados MI-24 atacaron posiciones guerrilleras en las afueras de la ciudad el 3 de octubre y

aterrizaron después que la artillería y aparatos de la fuerza aérea bombardearon el sector.

Las fuentes informaron también que 40 soldados soviéticos fueron capturados por los guerrilleros cerca de Kabul a mediados de septiembre, cuando un convoy siguió un camino equivocado y fue a dar a territorio en poder de los insurgentes en Paghman.

Los comandantes guerrilleros ofrecieron canjear a cada uno de los soldados soviéticos capturados por 10 guerrilleros presos, informaron las fuentes. Añadieron que los rusos responderían dándole que canjearían a un guerrillero por

—Favor pase a la página 41.

Militar Guatemalteco Dice no Habrá Guerra en C.A.

GUATEMALA, octubre 7 (ACAN-EFE).— El ministro guatemalteco de Defensa, General Jaime Hernández Méndez, afirmó hoy que no considera que pueda desatarse una guerra en Centroamérica.

Sin embargo, el alto jefe militar subrayó que "ante un eventual conflicto bélico

en la región, Guatemala tiene un ejército profesionalmente preparado para defender su soberanía".

Aseguró que la fuerza armada está "totalmente dedicada a mantener la soberanía de Guatemala" y no

—Favor pase a la página 15.

Armenios Amenazan a Muerte a Mitterrand

BEIRUT, octubre 7 (UPI).— El ejército secreto para la liberación de Armenia amenazó hoy con asesinar al Presidente de Francia, Francois Mitterrand, e instó a los extremistas en el Líbano a matar a sus rehenes franceses si el Primer Ministro de Is-

rael, Shimon Peres, visita París.

En una declaración enviada a una agencia noticiosa extranjera en el área oeste de Beirut, controlada por los musulmanes, el grupo clandestino condenó las rela-

—Favor pase a la página 15.

Resumen mundial

México: Urbe Peligrosa del Mundo

CIUDAD DE MEXICO, octubre 7 (DPA).— La capital mexicana es una de las urbes más peligrosas del mundo. En el primer semestre del año, se cometieron 88,019 delitos de todo tipo, pero sólo en 8,404 casos (9.55 por ciento) fueron detenidos los presuntos culpables. Los 79,615 delitos restantes (90.45 por ciento) quedaron impunes.

Las estadísticas, difundidas por un diario local, corresponden a las denuncias que recibió el ministerio público en sus 43 agencias de la capital. La mayor parte corresponden a robos, con un total de 42,957 casos. Le siguen los homicidios, con 2,613, y las amenazas, con 1,536 denuncias, precisó el informe.

Uruguay Participará en Operación UNITAS

MONTEVIDEO, octubre 7 (UPI).— Los tradicionales Partidos Colorado en el Gobierno y Nacio-

—Favor pase a la página 41.